

Los Comités de Educación, vitales en el modelo cooperativo

Ingeniero
Rafael A.
González S.



Por: Ing. Rafael A. González S.
Presidente del Comité de Educación de Funza  ralogosa@gmail.com

Los diferentes tipos de asociación pretenden obrar de manera mancomunada con la finalidad de compensar falencias y lograr el cumplimiento de objetivos comunes. Estos ejercicios de “COMUNIDAD” se convierten en modos de vida y modelos de negocio.

De manera libre y voluntaria, hemos optado por ser parte del modelo COOPERATIVO, que para su operación ha definido tres órganos

principales, a saber: Consejo de Administración, Junta de Vigilancia y Comité de Educación. Cada uno de ellos con tareas y funciones propias y específicas.

Nosotros somos parte real, constitutiva y operativa de esta estructura por medio de nuestra participación en los Comités de Educación, con función primaria y fundamental de “servir de medio de

comunicación entre La Cooperativa y sus Asociados, así como ente los Asociados y La Cooperativa”.

Para ello me he permitido hacer un paralelo entre un organismo viviente y el modelo cooperativo. El organismo viviente se vale de las células para cumplir las funciones vitales de: Nutrición, conservación de la energía, reproducción y relacionamiento.

El modelo cooperativo se vale de los comités para mantener sus funciones vitales de la misma manera:

Nutrición a través de la toma de conciencia y flujo de información de lo que sucede entre sus Asociados y La Cooperativa.

Conservación de la energía a través de lograr el dinamismo de La Cooperativa al buscar solucionar las situaciones de sus Asociados.

Reproducción a través de la generación de nuevos proyectos y programas que La Cooperativa emprende para bien de sus Asociados.

Relacionamiento a través de nuestra comunicación permanente con los Asociados de nuestras zonas de influencia.

Por esto, nuestra responsabilidad y compromiso deben ser diario y permanente con los cooperados y productores de nuestras zonas de influencia para transmitir la información generada por La Cooperativa y en canalizar a esta las situaciones favorables y las que requieren búsqueda de soluciones para todos los Asociados y Productores.